

高原の風

紅葉シーズン混雑が予想されます



(7月豪雨被災後の写真)

9月30日より所々片側交互通行ではありますが九酔溪が開通しました。

今年7月の豪雨により道路が崩れ、2か月間の通行止めとなりましたが、やっとの復旧ということで今後利用される方が多くなることが予想されます。更に紅葉シーズンが近づくと、観光客の増加による混雑も警戒しなければなりません。海外からの旅行客が運転するレンタカーが、予想もできないような動きをする場合もあります。通常の混雑に加え、事故などが発生したら身動きが取れないような状況もあり得ます。少しでも時間に余裕があれば、気分転換を兼ねて混雑しないルートを通ると良いかもしれません。

もしかしたら、いつもと違う景色を見ることで新たな九重町の魅力を発見できるかもしれないですね。

皆さんも一緒に脳をいきいき状態にしてみませんか？

飯田公民館では月に一度、高齢者の認知症予防や健康維持を目的とした脳いきいき広場を開催しています。ちょっとした問題を解いたり、間違い探しをしたりと難しいことはしません。みんなで集まって話をしながら、いつもと違う脳を使って脳をいきいき状態にしましょう！！

入会手続きや費用などは一切必要ありません。毎月第3月曜日の午後2時半から4時まで飯田公民館で行っています。気になる方や参加してみたい方は、飯田公民館にお問い合わせください。いつでもお待ちしております。

※参加する前に必ず連絡だけお願いします。都合によりお休みする場合があります。

飯田地区人口(令和2年9月30日)

人口 1,732人(-5)

男性 874人(-3)

女性 858人(-2)

世帯数 810世帯(±0)

令和 2年10月16日

編集・発行

飯田地区まちづくり協議会

飯田公民館

TEL 0973-79-2251

